

1904.



Palacio Nacional



Guatemala, 6 de diciembre de 1904.

Señor Comandante de Armas

Hoy recibí del señor Presidente Constitucional de la República, la nota que dice: "Señor Ministro de la Guerra. —En la dificultad de poder hacer que llegue á todas las personas la expresión directa de mi agradecimiento, principalmente á los Jefes y Oficiales del Ejército de la República que se sirvieron felicitarme en mi cumpleaños, he creído prudente que en la orden general del día de mañana, se sirva Ud. consignar los votos de mi gratitud, en los términos siguientes: Objeto de alta consideración no usada hasta hoy, fué mi persona por parte de los señores Jefes y Oficiales del Ejército de Guatemala en el día 21 de noviembre último, en las diversas felicitaciones que se sirvieron dirigirme; y con tal motivo, cumple á mi deber protestar de esta manera mi reconocimiento muy sincero y mi deseo de corresponder en la forma que me fuere posible, á tan apreciables muestras de respeto, lealtad y adhesión, que sabré valuar en lo mucho que para mí significan como Jefe Supremo del Ejército y como particular.—L. y C. —ESTRADA C."

Y la transcribo á Ud. para su debido cumplimiento.

L. y R.

Molina.